



Le 11 octobre 2012

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

---

### **Chantier du lycée Domaine d'Eguilles à Vedène : Réunion entre les représentants de la Région et l'équipe pédagogique du lycée**

Face aux difficultés liées au chantier de réhabilitation du lycée Domaine d'Eguilles à Vedène, les services de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur ont rencontré mercredi 10 octobre l'ensemble de l'équipe éducative de l'établissement.

Au cours de cette réunion d'échange et de dialogue, les représentants de la Région ont réaffirmé l'attention de l'institution régionale aux difficultés que vivent au quotidien les usagers du lycée Domaine d'Eguilles face à un chantier d'une telle ampleur. L'équipe pédagogique a fait part, point par point, des difficultés rencontrées tout en reconnaissant qu'elle bénéficiera à terme d'un bel outil de travail.

Afin de poursuivre au mieux les travaux, une attention toute particulière sera portée à la réduction des nuisances qu'ils génèrent. Ainsi, le chantier sera mieux balisé, afin que l'activité des élèves et des professeurs soit clairement dissociée du travail des ouvriers. L'architecte, maître d'œuvre, renforcera parallèlement l'encadrement des entreprises qui travaillent sur le site.

Enfin, les aménagements vont se poursuivre pour que les élèves puissent progressivement réintégrer les ateliers jusqu'à la rentrée des vacances de la Toussaint.

Le lycée Domaine d'Eguilles n'a pas bénéficié de réhabilitation depuis la fin des années 80. Ce chantier de très grande ampleur vise à réhabiliter la quasi-totalité de l'établissement pour un investissement de 22 millions d'euros.